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Oggetto: Area artigianale Bassette 

 

Già nel mese di luglio 2022 avevamo portato all’attenzione dell’Amministrazione Comunale lo stato in cui 

versa l’area artigianale “Bassette”.  

Ci riferiamo in primo luogo alla sosta selvaggia dei semirimorchi in stalli previsti per le autovetture, in 

particolare nei parcheggi a sud della zona Bassette (area compresa fra via Maria Bassi e via Luciano Lama), 

che rendono impossibile il regolare parcheggio delle auto e creano problemi alla viabilità per la loro 

movimentazione. Un conto è usufruire aree di soste specifiche, altra cosa utilizzare quelle progettate e 

realizzate per le autovetture. Si tratta in larga parte di semirimorchi delle imprese che utilizzano il traghetto 

Ravenna-Catania che non riescono a collocare tali veicoli in quell’area dedicata. 

Come si evince nella documentazione fotografica allegata è evidente che vi è la necessità di un’area attrezzata 

appositamente per la sosta dei mezzi pesanti e per parcheggiare i semirimorchi. L’area attualmente esistente 

in via Negrini dietro alla mensa gestita da CAMST è insufficiente e occupata da semirimorchi per periodi 

lunghi. Alcuni di questi sono in evidente stato di abbandono, rendendo così difficoltoso se non impossibile il 

parcheggio ai mezzi di quegli autisti che si avvalgono del servizio della mensa o che intendono fruire del 

periodo di riposo previsto dal Codice della Strada. Vorremmo suggerire, per risolvere questa situazione, il 

reperimento di aree non utilizzate della zona bassette nelle quali prevedere semplici stalli per semirimorchi 

non accompagnati, che non necessitano di servizi alle persone. 

L’altro tema che avevamo già posto all’attenzione è l’attuale stato dell’area verde delle Bassette, da troppo 

tempo (per non dire da sempre) senza manutenzione alcuna, con erba alta che è ricettacolo di topi che 

infestano le zone circostanti. Da anni abbiamo segnalato lo stato di incuria di questa area, che era stata 

piantumata, ma a causa della mancanza di irrigazione e manutenzione ha visto seccarsi tutti gli alberelli messi 

a dimora.  



 

 

Riteniamo quindi sia necessario intervenire al più presto con una manutenzione straordinaria che elimini i 

rovi e le piante infestanti e proseguire con quella ordinaria. È necessario realizzare per questa area un progetto 

nel medio lungo periodo che risolva questa problematica anche facendo scelte urbanistiche all’interno del 

PUG.  

Quindi quello che noi ci immaginiamo è un’area sosta con alberature e pavimentazione drenante per fornire 

risposte a un’esigenza presente in questo momento. 

Area che offra agli autisti che devono sostare per assolvere agli obblighi dei tempi di guida e di riposo un 

luogo all’uopo dedicato con servizi igienici e contenitori adeguati per i rifiuti e non come accade ora con veri 

e propri bivacchi con un unico servizio igienico messo a disposizione gratuitamente da una impresa privata 

aperto tutti i giorni, festivi compresi h24.  

Non vogliamo eliminare l’area verde, ma spostarla e realizzarla in un luogo più consono e fruibile dalla 

cittadinanza perché quella che oggi è definita area verde di fatto è un luogo impenetrabile e veramente non 

degna di una area cosi importante per l’economia del nostro territorio.  

Le priorità da affrontare sono le seguenti: 

• individuazione di un’area per la sosta e il deposito dei semi rimorchi; 

• manutenzione area verde; 

• Installazione di bagni pubblici a servizio degli autisti che devono fermarsi per assolvere agli obblighi 

dei Tempi di Guida e di Riposo; 

• periodica verifica del decoro delle aree pubbliche e dell’eventuale utilizzo improprio di queste. 

Quanto evidenziato non è in contrasto con la realizzazione dell’area dell’autotrasporto previsto da Autorità 

Portuale, di cui ancora non conosciamo i tempi di realizzazione, ma anzi si va integrare con questa. Inoltre 

una volta realizzata l’area dell’Autotrasporto possono essere valutate diverse e nuove modalità organizzative 

e di servizi alla luce delle nuove opportunità presenti. Occorre realizzare uno standard elevato dell’area 

Bassette anche in vista del futuro sviluppo che avrà Ravenna con l’istituzione della Zona Logistica Semplificata. 

Ritenendo quindi importante individuare una progettazione condivisa, non solo non ci sottraiamo al 

confronto, ma ci rendiamo sin da subito disponibili ad un incontro per affrontare queste problematiche. 

Cordiali saluti. 

 

Il Presidente CNA Comunale Ravenna   Il Presidente Comunale Confartigianato Ravenna 

Marcello Monte     Giuseppe Mauro Ghetti 


